

～ 伝統は永遠の流行～

# Shi ro ta

し ろ た

「賢く 優しく 遅く」

自分で考え

行動できる子ども

千代田中部小学校

R6年度 第17号

令和7年 1月8日

文責 校長 平山 忠直

初春の慶びを謹んで申し上げます～へび一級の幸せが来る年に！～

元日初日の出

令和7年

巳（み）のり多き年

巳（実）を結ぶ年

よりよい巳来（みらい）に向かって

子どもたちが、次の学年へ向けて、気持ちを引き締めて、一日一日を大切に過ごしていけるよう、職員一同気持ちを一つにして参りたいと存じます。

保護者の皆様、地域の皆様、どうぞ今年もご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

千代田中部小職員一同



12月23日「全校鬼ごっこ」。この日はとても天気がよくぽかぽか陽気で、子ども達は元気よく運動場を駆け回っていました。鬼ごっこといっても、子ども達が代表委員会で企画した催しです。当日の進行から活動の振り返りまで、高学年を中心に立派に運営をすることができました。

## 2月の主な行事予定

### 【生活のめあて】

生活を振り返ってよりよくしよう

3日（月）委員会活動（旧委員会→新委員会）

4～6年生

5日（水）登校班長会、一斉下校

6日（木）フッ化物洗口

7日（金）読み語り

12日（水）全校集会

西九州大学留学生交流授業（6年生）

17日（月）ぐんぐん週間（～23日）

18日（火）クラブ活動（3年生クラブ活動見学）

19日（水）学年グループ集会（昼）

21日（金）読み語り

26日（水）生活集会（放送）

28日（金）縦割り遊び（朝）

### <お知らせ>

3月の行事ですが、次のことについては先にお知らせします。

1日（土）土曜開校（6年生を送る会）

※送る会后 6年生保護者学級懇談会

18日（火）卒業式

※1年生～6年生全学年卒業式参加

## 3学期始業式～校長の話より～

（前略）

昨年の「辰」には「正義」という意味があったことを話しました。今年の「巳（へび）」にはどのような意味があるのでしょうか。蛇は脱皮を繰り返して成長します。そのことから「復活と再生」を連想させます。「復活と再生」というところから「新しいことが始まる年」「これまで努力してきたことが実を結ぶ年」だと言われています。また、蛇は昔から強い生命力や不老長寿（長生き）の象徴として崇められてきました。

（中略）

蛇は、脱皮を繰り返して成長することから、巳年は「チャレンジの年」とも言われています。みなさんも何か一つチャレンジをしてほしいと思います。新しいことでなくてもかまいません。今までやってきていることから、「もう一歩進めてみよう」「こういうやりかたをしてみたらどうだろうか」など、やってみようとする気持ちと行動が大切です。

2025年のスタートです。学校は3学期のスタートです。そしてまとめの学期です。3学期はあっというまに過ぎていきます。

6年生は、中学校を見据えてください。5年生は、最上学年になることを見据えてください。4年生、3年生、2年生、1年生も次の学年を見据えてこの3学期を過ごしてほしいと思います。

今年も良い年になるよう、先生たちも精一杯がんばりますので、皆さんも、悔いが残らないよう、一日一日を大切に過ごしてください。

よりよい千代田中部小学校になるよう、みんなで力を合わせていきましょう。